

## Puigdemont: “Mi programa de Gobierno es el mismo de Mas”

Apoyan su investidura los 62 diputados de Junts pel Sí y ocho de los 10 de la CUP

El nuevo ‘president’ mantiene el plazo de 18 meses para declarar la independencia

Rajoy recuerda que el proyecto ya fue rechazado por el Constitucional

M. NOGUER / P. RÍOS, **Barcelona**  
El nuevo presidente catalán, Carles Puigdemont, defendió ayer en su discurso de investidura la misma hoja de ruta que presentó su predecesor, Artur Mas, el pasado 9 de noviembre. “El programa de Gobierno que les presento es el mismo de Mas”, reconoció. El futuro Ejecutivo de la Generalitat defenderá la proclamación de la independencia en 18 meses.

Puigdemont obtuvo el apoyo de los 62 diputados de Junts Pel Sí y de ocho de los 10 de la CUP (los dos restantes se abstuvieron), frente al rechazo de los otros 63 representantes. La líder de la

oposición, la dirigente de Ciudadanos Esther Arrimadas, reprochó a Puigdemont que no mencionase la corrupción y le advirtió del riesgo de dividir a Cataluña. El presidente del Gobierno

en funciones, Mariano Rajoy, compareció mientras se celebraba la sesión de investidura para recordar que el proceso secesionista ya ha sido prohibido por el Constitucional y afirmar que no dejará pasar ninguna actuación contra la ley. Rajoy habló con el socialista Pedro Sánchez y ambos coincidieron en el rechazo a cualquier tipo de vulneración de la legalidad.

### OPINIÓN

#### El arte de la mentira política

JUAN LUIS CEBRIÁN

PÁGINAS 11 Y 12

PÁGINAS 13 A 18



Banquillo de los acusados del caso Nóos. En la silla de la última fila, en primer término, se sentará la infanta Cristina (1); cuatro puestos a su izquierda, lo hará Iñaki Urdangarin (2). El exsocio de este, Diego Torres (3), estará a su lado, en el último asiento por la izquierda. / CATI CALDERA (EFE)

## El fiscal intentará que la Infanta sea excluida del juicio de Nóos

Se acoge a la ‘doctrina Botín’ para librar a la hermana del Rey de responder como cooperadora necesaria de dos delitos fiscales

F. J. PÉREZ / J. FERRANDIS, **Palma**  
La Fiscalía Anticorrupción y la defensa de Cristina de Borbón, hermana de Felipe VI, confían en poder evitar que la Infanta sea juzgada como cooperadora necesaria en dos delitos contra la Hacienda Pública en el caso Nóos, cuya vista oral comienza hoy en Palma de Mallorca. Ambos alegarán que, en virtud de la doctrina Botín, que

implica que los delitos contra la Hacienda Pública no pueden ser juzgados si no ejercen la acusación ni la Abogacía del Estado ni la Fiscalía, Cristina de Borbón no puede ser acusada de delito fiscal. Ese argumento ya fue rechazado

### EDITORIAL

Que se haga justicia P10

por el juez instructor y por la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Palma. La Infanta se enfrenta a ocho años de cárcel por su implicación en una trama supuestamente orquestada por Iñaki Urdangarin y el antiguo socio de este, Diego Torres, para obtener contratos por más de seis millones de euros de diversas Administraciones. PÁGINAS 20 Y 21

PATXI LÓPEZ  
Dirigente del PSOE

## “La Mesa tiene que representar la nueva pluralidad del Congreso”

JOSÉ MARCOS, **Bilbao**

Patxi López, exlehendakari, miembro de la Ejecutiva del PSOE y aspirante de ese partido a presidir el Congreso, defiende la gestión de su secretario general, Pedro Sánchez. “Yo seguiré apoyándolo si se presenta como candidato”, explica a EL PAÍS sobre la posibilidad de que haya nuevas elecciones. Respecto a la opción de ser el primer presidente del Congreso ajeno al partido más votado, afirma que “la Mesa tiene que representar la nueva pluralidad del Parlamento”. Frente a Podemos es claro: “No vamos a pactar ningún avance hacia la independencia con nadie”. PÁGINA 19

## México estudia citar a declarar a Sean Penn por su reunión con El Chapo

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**

Las autoridades mexicanas estudian llamar a declarar a Sean Penn por la entrevista que el actor estadounidense mantuvo con Joaquín El Chapo Guzmán para la revista Rolling Stone el pasado mes de octubre. En ella, el narcotraficante presumía ante la estrella de Hollywood de haber suministrado “más heroína, cocaína y marihuana que nadie en el mundo”. PÁGINAS 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

### deportes

## La solución ‘galáctica’ de Zidane

14 · 1 · 2016